
GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 17 DE AGOSTO DE 1804.

ESTADOS-UNIDOS DE AMERICA.

Nueva-York 28 de Mayo.

Han llegado á la Guadalupe con tropas de desembarco dos fragatas francesas, la Dido y la Sibila: esta ha entrado ayer en nuestro puerto en busca de provisiones, y la Dido llegará hoy.

Mr. Gerónimo Bonaparte ha salido de aquí esta mañana para Baltimore con el Capitan de la Sibila, quien, al parecer, le ha traído pliegos.

TURQUIA.

Constantinopla 17 de Junio.

Hourschid-Baxá, Gobernador de Egipto, ha remitido á nuestro ministerio un informe muy satisfactorio acerca de la situacion de aquel pais. Elogia sobremanera la conducta de los habitantes del Cayro, quienes manifiestan el afecto mas sincero á la Puerta, y la mas absoluta obediencia. Asimismo elogia el modo de portarse de los arnautas y de sus caudillos. Los que no se sujetaron despues de la batalla del Cayro, se encaminaron á la Siria, esperando ser bien recibidos por Djezzar-Baxá; pero el sucesor de este ha tomado las providencias mas oportunas para impedir que aquellos fugitivos causen el menor perjuicio á la Sublime Puerta.

El correo enviado por Aleb-Effendi, Embaxador otomano en la corte de Francia, ha salido de aquí estos dias; se cree que el contenido de sus pliegos será satisfactorio en lo concerniente al reconocimiento del nuevo Emperador.

RUSIA.

Petersburgo 26 de Junio.

Ayer ha fixado su residencia de verano S. M. el Emperador en Kameny-Ostrow. Otros años ha solido hacerlo á primeros de Mayo; y la dilacion del presente ha ocasionado varias conjeturas mas ó ménos acreditadas: se duda que vaya S. M. á la Crimea.

Cerca de Oranienbaum, frente á Cronstadt, se formará un campamento por el mes de Agosto; se ejecutarán diferentes evoluciones marítimas; y todo ello durará 4 semanas. Ya se han puesto en marcha las tropas rusas de Georgia para tomar posesion de la provincia de Ismeretta,

que mucho tiempo hace sirve de abrigo á una porcion de bandidos.

Se asegura que Mr. Robertson y el académico Lomanessow emprenderán muy pronto su viaje aerostático: esperan un día claro, y están en ánimo de remontarse quanto lo permitan sus fuerzas.

Ha pasado por esta capital el profesor Grellmann, de Gottingen; va á Moscow, donde le han nombrado catedrático de política con 20 duros anuales de sueldo y habitacion.

SUECIA.

Stockolmo 9 de Julio.

Siguen maniobrando desde principios de verano las tropas de esta guarnicion; y días pasados han executado diferentes evoluciones las chapas cañoneras que se hallan en este puerto.

No ha sentido novedad en su salud el Príncipe Real despues de la inoculacion: el dia de S. Juan se mostró en público.

En la Pomerania sueca se ha prohibido la extraccion de granos por mar y por tierra, y se presume, con algun fundamento, que dicha prohibicion se extenderá á toda la Suecia.

Nada hay de nuevo tocante á las fronteras con la Finlandia rusa: los viajeros que van de nuestro pais tienen que conformarse á lo dispuesto en el último ukase concerniente á los que se internan en Rusia.

PRUSIA.

Berlin 10 de Julio.

Por fallecimiento del Teniente General de Golts ha sido nombrado el General mayor de Dittert, gefe del colegio supremo de la Guerra, aunque no tiene, como su predecesor, el título de Ministro.

Mr. H. Laforest, Enviado de Francia cerca de nuestra corte, ha sido nombrado Comandante de la Legion de honor.

El Consejero Klaproth ha recibido la patente en que le nombra el Instituto nacional de Francia por uno de sus 8 individuos extranjeros. Asimismo le brindan á pasar alguna temporada en Paris.

Todas las apariencias indican, con bastante probabilidad, que tendremos una cosecha abundantísima; por lo qual ha alzado el gobierno la prohibicion de extraer grano en el pais situado desde el Weser hasta el Weichsel.

ALEMANIA.

Hamburgo 13 de Julio.

Un Senador de Altona, llamado Paschens, que estaba encargado, como decano del Senado, de la administracion de la caja de los pobres y de los huérfanos, y en quien se tenia tanta confianza, que 4 años ha no le habian tomado cuentas, se ha fugado secretamente de Altona, llevando consigo robados dichos caudales. La ciudad ha enviado requisitorias en su busca, y ha logrado la fortuna de que le prendan en las fronteras de Holanda. Ha sido conducido á Altona, donde tiene su casa por cárcel.

Son muy tristes las noticias que hemos recibido ulteriormente relati-

vas á los estragos causados por la inundación acaecida en la Silesia y en la Lusacia. La ciudad de Sagan ha quedado enteramente sumergida. Casas, puentes, aldeas enteras han sido acarreadas por las aguas. Los rebaños y los hombres han perdido la vida. El Bober ha salido de madre, y ha faltado poco para inundarse la ciudad de Christianstadt: sus vecinos amedrentados se subieron á las encinas y demas árboles de las cercanías, y ni aun allí encontraron asilo seguro, pereciendo muchos de ellos por la terrible impetuosidad de las aguas. En Neubruck se llevaron el puente, el molino y varias casas; y en Budissin subió la inundacion el 14 de Junio á una altura, que no se habia visto desde el año de 1552: sintiéronse algunos vayvenes de temblor de tierra: en las casas llegaba el agua hasta el primer piso, y sus desgraciados moradores pedian inútilmente á gritos que los socorriesen: el rio ha mudado de cauce. La inundacion ha causado tambien muchos daños en la Prusia meridional.

Ratisbona 14 de Julio.

Ayer hicieron á la Dieta los Ministros de S. M. Imperial y Real la declaracion verbal que sigue:

„S. M. I. y R. tiene la misma confianza que S. A. S. E. de Baden en los sentimientos y disposiciones amistosas de la Francia para con el Cuerpo germánico. En esto se fundaba la esperanza que S. M. concibió desde luego, de que la corte de Francia estaria dispuesta á satisfacer á la petición hecha por el Imperio en lo relativo á las ilustraciones que tranquilizasen acerca de los sucesos de Ettenheim y de Offemburgo, tanto mas, quanto dichos sucesos son de tal naturaleza, que las grandes potencias amigas no pueden tener dificultad en explicarse sobre ellos. Considerando el asunto baxó su verdadero aspecto, juzga S. M. que cesarán las inquietudes, y es de dictámen que pueden entablarse las deliberaciones sin dificultad alguna en la Dieta, con arreglo á la petición que se ha hecho. Y así, los Ministros de S. M. I. y R. tienen orden de enunciar sus votos con arreglo á las declaraciones hechas el 14 de Mayo...”

Mr. el Baron de Klupfeldt, Ministro residente de Rusia, ha recibido despachos de su corte relativos, segun se cree, á dicho asunto.

Se asegura que el Archiduque Víctor Antonio, nuevo Gran Maestro de la orden Teutónica, será nombrado muy pronto coadjutor del Elector Archi-Canciller.

Carlsruhe 16 de Julio.

Parece que S. A. el Elector está negociando con algunos otros Príncipes vecinos suyos, á fin de arreglar las contestaciones relativas á las dendas hipotecadas en el Palatinado del Rhin, y en otros distritos que ahora pertenecen á la corte de Baden. La comision de los Subdelegados del Imperio, residente en Francfort, compuesta del Ministro del Elector Archi-Canciller y del Elector de Hesse, trabaja con mucha actividad para que los Príncipes, posesionados en la orilla derecha del Rhin, se arreglen y compongan amistosamente con los ex-titulados eclesiásticos, á quienes deben pagar anualmente su pension en conformidad del censo general del Imperio.

Por el Conde Vander-Leyen, sobrino del Elector Archi-Canciller,

que se halla actualmente en Paris, ha recibido noticia nuestra corte de que S. M. el Emperador de los franceses ha tenido la bondad de mandar que se le ponga en posesion de todos sus bienes patrimoniales seqüestrados 10 años hace. Dichos bienes, por la mayor parte, estan situados en Bliscastel y en las inmediaciones, departamento del Sarre.

En la feria de Noerdlingen han tenido gran despacho los géneros destinados para los pobres: y, por el contrario, los de luxo han quedado casi todos sin venderse.

Muchos Príncipes hacendados en la derecha del Rhin, estan dispuestos á imitar la conducta del Elector de Baden, relativamente á una policia mas severa en la navegacion del Rhin, paso de este rio, pasaportes &c.; pues ya es indispensable la mayor vigilancia para impedir el contrabando, y para estar alerta con los viajeros, que continuamente pasan de una orilla del Rhin á la otra. Actualmente casi no hay contrabando, porque los empleados de las aduanas francesas en la orilla izquierda continúan haciendo su servicio con la mayor actividad.

GRAN BRETAÑA.

Lóndres 12 de Julio.

Los candios han enviado últimamente una diputacion á la isla de Francia, pidiendo el auxilio de los franceses para libertarlos de la tiranía de sus adigares ó nobles, y ofreciendo ayudarlos á conseguir la soberanía de Ceylan. Las cartas de Madras avisan que los franceses habian ya preparado una expedicion con este objeto; pero que la abandonaron luego que supieron las victorias de los ingleses en aquella isla.

Escriben de Lisboa, con fecha de 13 de Junio, lo que sigue: „Tenemos aquí noticia de que la esquadra de Linois ha incendiado 7 embarcaciones de la India, y apresado otras dos, en la isla del Príncipe de Gáles. Ha traído esta noticia un navío llegado aquí dos dias hace de Bengala.” La compañía no da ningun crédito á esta relacion, y supone que esta noticia se refiera á lo últimamente ocurrido en Bencoolen.

Una carta á bordo de la Penélope delante de Blankenburgh, de 5 de Julio, dice así: „Esta division, compuesta de la Antelope, el Creciente, el Rattler, el Inspector y el Galgo, y algunos bergantines, cuters y balandras, se extiende desde Flesinga hasta Ostende. Sabemos que otra division de lanchas cañoneras del enemigo se dispone á salir del Escalda para Ostende; y estamos constantemente preparados á recibirla. Corre muy valida en esta division la voz de que la esquadrilla enemiga se hará á la vela el 13 de este mes; pero ignoramos qué origen tenga esta noticia.”

Otra carta de Dover dice lo que sigue: „Nuestra division de Boloña se ha reforzado. Compónese en el dia de dos navíos de línea, una fragata, 9 bombardas, y unos 20 bergantines, cuters &c. El enemigo permanece en el mismo estado, exercitando frecüentemente su artillería volante y sus tropas. Últimamente, representó una batalla fingida; y segun parecia, llegaban las tropas á unos 1500 hombres, quienes continuaron durante 8 horas avanzando y retirándose, mientras que la artillería volan-

te hacia un fuego muy vivo para cubrir su retirada."

Nuestros cruceros delante de Brest distinguieron estos dias pasados en el puerto exterior 24 navíos de línea, y 14 fragatas y cuters. Habian estado maniobrando, durante toda la semana, con el objeto, á lo que se cree, de engañar á la esquadra británica: pues el 28 del pasado solo se percibian 17 navíos, quando el 30 del mismo ascendian á 27, con 16 fragatas y cuters.

ITALIA.

Roma 2 de Julio.

Madama Leticia Bonaparte, madre del Emperador de los franceses, no ha salido aun para la Toscana, como se habia esparcido infundadamente: ahora está en Frascati con su hijo Mr. Luciano Bonaparte.

S. A. R. la Archiduquesa Mariana de Austria, se dispone á salir en breve de esta capital.

El 17 del mes próximo pasado se celebró la beatificacion de Sor Verónica Giuliani, superiora de las capuchinas de Sta. Clara.

FRANCIA.

Paris 30 de Julio.

La catedral de Maguncia se está reparando actualmente con el producto de una contribucion voluntaria. En aquel edificio, tan apreciable por su antigüedad, puede estudiarse el progreso de dos artes importantes, la arquitectura y la escultura, de 10 siglos acá, porque en cada uno de ellos se ha executado alguna obra.

El Emperador hizo maniobrar el 25 del corriente, desde las 6 de la mañana hasta las 2 de la tarde, á la segunda division del campo de Boloña. Al revistar las tropas se informó S. M. de las batallas en que cada uno de los oficiales se habia encontrado, y manifestó el mayor interes en saber que mas de tres quartas partes de la oficialidad han recibido heridas graves en diferentes acciones.

En el mismo dia pasó revista á la flotilla de chalupas y barcas cañoneras.

Al tiempo de hacer excavaciones para colocar la tienda del Emperador se han encontrado vestigios de un campo romano.

Por cartas de la India se ha sabido que los ingleses, aunque en paz con Portugal, se han apoderado de las ciudades de Goa y Diu.

La muger de un sugeto particular de Flesinga acaba de dar á luz tres hijos vivos. Diez meses ha dió idéntica prueba de fecundidad; por manera, que en ménos de un año ha parido 6 hijos.

En los 9 meses primeros del año pasado entraron en los hospitales de Paris 249 locos: 101 mugeres y 148 hombres. En los 9 primeros meses de este año frances han entrado en los mismos hospitales 316 locos, á saber, 137 mugeres y 179 hombres.

ESPAÑA.

Madrid 17 de Agosto.

El REY ha promovido en los regimientos provinciales á Capitan del

de Ronda al Teniente D. Pedro Algarin: á Teniente de granaderos del de Badajoz al de fusileros D. Vicente Berriz: á Tenientes de fusileros de los de Sigüenza, Ciudad-Rodrigo, Granada y Cuenca á los Subtenientes D. Fernando Barbaza, D. Francisco Sta. Cruz, D. Blas de Pinar y D. Miguel de Córdoba: á Subtenientes de granaderos de los de Badajoz y Lorca, á los de fusileros D. Francisco Mercado y D. Josef Genant; y á Subteniente de bandera del de Leon á D. Juan de Santiago Villaroel.

En el Real cuerpo de Ingenieros del ejército ha promovido S. M. á Sargentos mayores de brigada á los Capitanes primeros D. Ramon Calvet y D. Joaquin Cabrer; y á Capitan primero al segundo D. Manuel Cabattero.

En América. El REY se ha servido conferir el empleo de Sargento mayor del regimiento de infantería provincial de Toluca, en el reyno de Nueva España, á D. Juan Sanchez Capay, Capitan primero del Real cuerpo de Artillería.

Los botánicos de la Real expedicion del Perú han recibido por el Ministerio de Gracia y Justicia de Indias 82 descripciones de preciosas plantas, que con fecha del 6 de Enero y 21 de Febrero de 1804, dirigió al Rey nuestro Señor el botánico D. Juan Tafalla, por mano del Presidente de Quito, para aumento de la Flora Peruviana y Chilense, que de órden de S. M. van publicando aquellos botánicos. En estas nuevas remesas se hallan con diseño dos géneros nuevos de las clases Pentandria y Didynamia, y varias especies de los géneros *Convolvulus*, *Ipomoea*, *Gardenia*, *Randia*, *Tillandsia*, *Bonapartea*, *Rhexia*, *Gustavia*, *Hibiscus*, *Brownea*, *Theobroma*, *Maxillaria*, *Sobralia*, *Croton*, *Schinus*, *Mimosa*, y la eficacísima *Cinchona rubicunda*, ó quina colorada del comercio; especie muy diversa de las otras quinas rojas del Perú y de Sta. Fe, cuya descripcion y diseño eran tan deseados.

A virtud de Real resolucion de S. M., comunicada por la Comision gubernativa al Sr. D. Manuel Vicente de Torres, de su Consejo, y primer Teniente Corregidor en esta villa, y por providencia dada con fecha de 11 del presente, se han mandado sacar al pregon y pública subasta, por término de 15 dias, las casas correspondientes á la congregacion de S. Ignacio, situadas en la calle del Príncipe, habiéndose separado ya la iglesia, sacristía, sala de juntas y habitaciones de los Capellanes, y por consecuencia quedan para enagenar 5 casas, comprehendidas todas en la misma manzana, que segun los planes entregados por el Maestro mayor, y tasaciones practicadas por los arquitectos, son en esta forma. Una en la calle del Príncipe, que forma esquina y vuelve á la de las Huertas, núms. 1 y 2, manzana 224, tiene de sitio 9543 pies superficiales, tasada, con todas sus pertenencias, en 651,506 rs. 18 mrs. Otra en la calle del Lobo, núm. 9, de la misma manzana, de 10,103 pies, en 598,404 rs. 24 mrs. Otra en la calle del Prado y del Lobo, núms. 5 y 6 de la referida manzana, de 6117 pies, en 506,355 rs. Otra en la plazuela de Matute, núm. 12, de la expresada manzana, de 5255 pies, en 422,252 rs. Y la otra, que forma esquina y vuelve á la calle del Prado, núm. 4, de la dicha manzana, de 4221½ pies, en 356,490 rs. Las personas que quisieren hacer postura á las referidas casas, acudan ante dicho Sr. Teniente y escribanía del número de D. Ramon de Milla Cuellar, donde se les manifestarán los planes.

Por la audiencia de dicho Sr. Teniente Corregidor, y escribanía del número de

D. Tomas de Sancha y Prado, se subasta una casa sita en el Real sitio de S. Ildefonso, calle de los Infantes, que hace esquina á la de los Dolores y á la de la Muralla, núm. 3, que sirve de fonda, nombrada de los Milanese, y contiene su sitio $812\frac{3}{4}$ pies, y en él construidas dos alturas, baxa y principal, con otras oficinas y servidumbres, tasada en 227,994 rs. Quien quisiere hacer postura, acuda ante dicho Sr. Teniente y escribanía en el término de 20 días, contados desde el 13 del corriente. — Por la referida audiencia del expresado Sr. Teniente Corregidor, y citada escribanía, se subastan juntas ó separadas las casas, molinos, huertas y tierras siguientes. Primeramente una casa, que sirve de esquileo y lavadero de lanas, con su cercado, sito en Villacastin, que tiene 1.608,242 $\frac{1}{2}$ pies superficiales, con las correspondientes oficinas, y otras de pura comodidad, tasado todo en 2.122,389 rs. Una plazuela y fuente, con sus caños de agua, huerta, prado y varias tierras, de 20 $\frac{1}{2}$ fanegas, en 24,400 rs. Otra huerta cercada, titulada del Cármen, con su estanque, separada de la anterior posesion, en 125,779 rs. Cinco pedazos de tierra de pan llevar, de 31 fanegas, un celemin, 2 $\frac{1}{2}$ quartillos, en 659 rs. Y últimamente, 11 fanegas, 3 quartillas, celemin y medio, y medio quartillo de tierra, con varios árboles, todo dentro de la posesion principal, en 1822 rs. Quien quisiere hacer postura, acuda ante dicho Sr. Teniente y escribanía en el término de 20 días, contados desde el 13 del presente.

Por providencia del Sr. D. Diego Gil Fernandez, del Consejo de S. M., Alcalde en su Real casa y corte, de 31 de Julio próximo, se han mandado sacar á pública subasta, por 15 días mas, 3 pedazos de tierra y un solar, perteneciente al concurso de acreedores de Manuel Delgado, situado en la villa y término de Móstoles, á saber, una al sitio de las Paxarillas, de 4 fanegas, 2 celemines, tasado en 666 rs. 6 mrs. Otro, que son dos juntos, á las Carrasquillas, de 11 fan., en 1320 rs. Otro en dicho sitio, de 2 fan., en 200 rs. Y el solar en la calle que llaman de la Sierra, en 700 rs., señalando el último dia para su remate, que deberá contarse desde el 9 del presente, y concluirá el juéves 23 del corriente, á las 11 de su mañana. Quien quisiere hacer postura, acuda ante dicho Sr. Alcalde, por la escribanía de provincia de D. Juan Antonio Diaz Noriega.

Quien quisiere comprar un oficio de Receptor, propio de D. Manuel Domingo Morilla, Doña Hermógena y Doña Isidora Morilla, hijos y herederos de Don Juan Antonio Rodriguez Morilla, y vecinos de la villa de Albacete, acuda á tratar de ajuste con D. Rafael Barceló, Agente de negocios, calle de la Comadre, núm. 35, quarto principal, quien se halla con todas las facultades correspondientes para su enagenacion.

Compendio de la historia universal: quaderno 38 (2.º del tomo 10) con las 6 estampas correspondientes. Se hallará en la librería de Fuentenebro y compañía, calle de las Carretas, á 10 rs. por espacio de 2 meses, y despues á 14. En la misma librería continúa vendiéndose á 10 rs. hasta el dia 6 de Setiembre el quaderno 37, el qual despues de dicho plazo costará 14 rs., que es el precio á que se estan vendiendo los 36 anteriores; todo conforme á lo prevenido en el prospecto que se dió con la gazeta de 31 de Enero de 1801.

El tomo 2.º de los Viages de Rolando se halla encuadernado en pasta en la librería de Castillo, frente á las gradas de S. Felipe.

El tomo 6.º del Memorial literario, ó Biblioteca periódica de ciencias y artes, se hallará, con los anteriores, en la librería de Escribano, calle de las Carretas, y en la de Montero, calle de la Concepcion Gerónima, á 30 rs. en rústica, y 34 en pasta.

Variedades de ciencias, literatura y artes, núm. xvi, se hallará esto y los an-

teriores en la librería de Alonso, frente á las gradas de S. Felipe.

Habiéndose concluido la impresion de los exemplares de marquilla que se tiraron de la historia general del Perú, escrita por el Inca Garcilaso de la Vega, y habiendo quedado algunos juegos de la historia de la Florida, compuesta por el mismo autor, de igual clase de papel, de los que se han tirado mayor número, se empiezan á vender sueltos desde este dia en la librería de Villareal, calle de las Carretas, á 76 rs. en pasta fina, en donde sigue igualmente la venta de ámbas historias juntas en papel ordinario, las que de ningun modo se darán separadas, á 220 rs. en pasta. — Arte de vivir en paz con los hombres, extractado de los ensayos morales de Nicole, un tomo en 12.º, se hallará en la citada librería, á 8 rs. en pasta.

Compendio métrico-mitológico, en que se explica en verso brevemente la historia de los dioses falsos, segun la creencia de los paganos; los sacrificios que les hacian; fiestas, juegos, espectáculos y esponsales de los mismos, para que los niños puedan entender el significado de varias estatuas, pinturas y poesías: un tomo en 8.º Se hallará en la librería de Campo, calle de Alcalá; á 5 rs. en rústica.

Memorias históricas del ministerio del púlpito: su autor el Excmo. Fr. Manuel del Cenáculo, Obispo de Beja: traducidas por D. Vicente del Seyxo: 2 tomos en 4.º Véndese en la librería de Montero, calle de la Concepcion.

Experimentos acerca de la digestion en el hombre, y en diversas especies de animales: obra dada á luz en italiano por el Abate Lázaro Spallanzani, profesor de la Historia natural en la universidad de Pavía: un tomo en 4.º: traducida, con adiciones, por D. Josef Bonillo, Cirujano que fué de la Real familia. Se hallará en la librería de la viuda de Mafeo, carrera de S. Gerónimo: á 18 rs. en pasta.

Aritmética, puesta en diálogo, para mejor inteligencia de los niños, y acomodada para el uso de las escuelas de primeras letras. Se hallará á 3 rs. en la librería de la viuda de Cerro, calle de Alcalá.

El Reconciliador: comedia en 3 actos: en frances por el C. Demoustier, y al castellano por D. F. E. Castrillon, representada en el teatro de los Caños del Peral. Se hallará en la librería de Gomez Fuentenebro, calle de las Carretas; de Orea, frente á S. Luis, y en el puesto de Sanchez, calle del Príncipe: su precio 3 reales.

En la librería de Dávila, calle de las Carretas, se hallan las piezas de música siguientes: 3 grandes duos nuevos para 2 violines, de Girowetz, opera 89, 36 rs.: un divertimento particular para 2 violines, de Mozart, que contiene un allegro pastoril, con variaciones, y un allegro á la turca, 18 rs.: un gracioso intento, con variaciones, para violin y baxo, de Lovenzeti, 10 rs.: 6 minuets de bayle para 2 violines y baxo, de Pleyel, 14 rs.: un duo para forte-piano y violin obligado, de Wanal, 28 rs.: la polaca, esto es hecho, yo me caso, con acompañamiento de piano y guitarra, 24 rs.: un duo, con los mismos acompañamientos, 24 rs.: 2 grandes rondoes de la opera una Travesura, con acompañamiento de piano, 18 rs.: 6 boleras nuevas, con acompañamiento de guitarra obligada, 18 rs.: una pieza para guitarra sola con el minue de Bonaparte; otro con variaciones, el alemandado, con su trio; 2 contradanzas, de Rigodon, 2 wals, y una pastorela, 16 rs.: 6 minuets, con sus tríos, para flauta sola, de Hoffmeister, 10 rs.: asimismo se hallan las canciones del Preso, la Amiga, el Marinero, y otras para piano y guitarra, 10 rs.; y una pieza para flauta sola, que contiene un tema con variaciones; 2 contradanzas nuevas, intituladas el bayle de los Marineros, y un rondó militar, 18 rs.